

[Voir les versets relatifs](#)

Les « fils de Chéléoul » ([Jug 1:6](#)) sont probablement les Mèdes, que combat Nébucadnetsar. Si, avec certains manuscrits, on lit Chéléoud, on peut voir dans ce mot une altération de Caldéens, et il faudrait alors traduire non plus : « pour combattre les fils de Chéléoul », mais « pour former l'armée des Caldéens ». Pourtant l'auteur s'en tient généralement au terme d'Assyriens ([Jug 1:1](#) etc.).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Juges 1

¹ Après la mort de Josué, les Israélites consultèrent l'Eternel en disant : « Qui de nous montera le premier contre les Cananéens pour les attaquer ? »

⁶ Adoni-Bézek prit la fuite, mais ils le poursuivirent et le capturèrent, puis ils lui coupèrent les pouces des mains et des pieds.